



学校教育目標 輝く瞳 未来に向かって~学びを深め 心を開き 道を拓く~

豊成中学校 2年部通信 No.32 令和元年 10月23日

教育実習生 2週間よろしくお願いします

本校卒業生の草彅瑛梨さんが、21日(月)~11月1日(金)までの2週間、教育実習を行います。教科は理科。所属学級は1年A組。将来は、学校の先生を目指しているそうです。母校での教育実習が、実りあるものになるようがんばってほしいものです。



植樹作業

保育園児と一緒に、テニスコート沿いに植樹作業を行いました。今年は、高橋造園さんの指導の 下、しだれ桜の植樹を行いました。







なべっこ

25日(金)に栗沢河川公園でなべっこ遠足が行われました。天気にも恵まれ、楽しい時間を過ごしました。







修学旅行について

楽しみにしている修学旅行まで一週間となりました。台風の接近が気になりますが、天気予報によると、三日間とも晴れのようです。この後、予報が変わらないように願っています。

以前PTAで、修学旅行では移動の際に地下鉄や都電、JRを利用することが多いので、Suicaの活用を考えているとお知らせしました。旅行業者さんに相談したところ、当初の積立額では難しいだろうということで、9日に配布した「修学旅行の実施計画」には、Suicaについては触れませんでした。ところが、18日に旅行業者さんから、よく検討したところ、積立額の中でなんとかなりそうだという提案がありました。そこで、学年部の先生方、引率の教頭先生に相談したところ、利便性を考えるとSuicaを利用する方がいいのではないか、ということになりました。前回報告した予算は「79,143円」ですが、「80,000円」で決算になりますので、ご了承ください。

また、今回の修学旅行は学生服で行動することになりますが、**個人情報を守るためにも名札をつけずに行動**することになります。難儀をかけますが、**週末を利用して制服から名札を外して**いただくようお願いします。